
Studio

20 m²

Réf. 85187776

390 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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Au cœur du Carré des Antiquaires et à quelques pas de Saint Germain

des Prés, à l'étage noble par ascenseur, charmant studio climatisé de

15,51m²  loi  Carrez  (20,63m²  au  sol)  entièrement  rénové.Son plan  très

optimisé  offre  une  belle  pièce  de  vie,  très  lumineuse  avec  une  cuisine

ouverte  équipée,  une  salle  de  douche  et  des  toilettes  séparées.

L'espace  nuit  se  trouve  sur  une  mezzanine  pouvant  accueillir  un  lit

double.Vendu entièrement meublé et équipé.A visiter sans tarder, bien

rare.  Honoraires  à  la  charge  du  vendeur  -  Montant  moyen  de  la

quote-part de charges courantes 1,680 €/an - Montant ...

Charming,  fully  renovated,  air-conditioned  15.51m²  or  161  sq  ft  (Carrez  Law)

studio apartment (20.63m² or 215 sq ft of floor space) on the noble floor with lift

access,  in  the  heart  of  the  Carré  des  Antiquaires  and  a  stone's  throw  from Saint

Germain des Prés.The highly optimised layout comprises a very bright, good-sized

living room with fitted open kitchen, shower room and separate toilet. The sleeping

area is on a mezzanine with enough space for a double bed.Sold fully furnished and

equipped.To  be  viewed without  delay,  rare  property.  Fees  payable  by  the  seller  -

Average amount of the share ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRES

13, rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME
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